



Pièces	6 Pièces
Superficie	237 m²
Référence	CA14-270
Prix	1 800 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Proposée en co-exclusivité par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, cette exceptionnelle villa d'architecte en position dominante est située dans un lotissement sécurisé. Dotée d'une piscine et d'un pool house, cette propriété offre des vues imprenables sur la mer et un jardin de près de 1400 m², agrémenté de rosiers et d'arbres fruitiers. L'entrée principale donne accès à un vaste salon/salle à manger baigné de lumière naturelle grâce à de larges baies vitrées qui offrent une vue panoramique sur la mer et le jardin, et embellie par un pan de mur en pierres apparentes avec cheminée. La ...

Presented in co-exclusivity by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, this exceptional architect-designed villa in a commanding position is located in a secure estate. Featuring a pool and pool house, this remarkable property offers breathtaking views of the sea and a lush garden of nearly 1400 m², adorned with rose bushes and fruit trees. The main entrance provides access to a spacious living/dining room bathed in natural light thanks to large windows that offer panoramic views of the sea and the garden. The expansive terrace is ideal for receptions. The living room is embellished with a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

